



Antwort zur Anfrage Nr. 1201/2019 der Ortsbeiratsfraktion **Mainz-Altstadt** BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN betreffend **Firmenlauf (Grüne)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

- 1. Wer ist für die Genehmigung des Firmenlaufs zuständig?*
Für die Veranstaltung wurde von der Straßenverkehrsbehörde eine verkehrsbehördliche Anordnung getroffen.
- 2. Welche Informationsmaßnahmen werden im Zusammenhang mit dem Firmenlauf unternommen, um die Störungen des Verkehrs zu minimieren?*
Die Veranstaltung wird seit 5 Jahren von Antenne Mainz durchgeführt. Hierfür wird sehr massiv im Radio geworben. Auch gab es eine größere Plakatwerbung im Stadtgebiet. Darüber hinaus wurde über die Veranstaltung auch in der Allgemeinen Zeitung informiert. Zusätzlich werden entlang der Laufstrecke Plakate vor der Veranstaltung aufgestellt.
- 3. Welche Informationen werden an den ÖPNV-Haltestellen für die ÖPNV-NutzerInnen bezgl. Fahrplanänderungen gegeben?*
An den Haltestellen wurden die Fahrgäste über die dynamischen Fahrgastinformationsanzeigen bzw. wo es diese noch nicht gibt, über Aushänge informiert. Zusätzlich wurden die Änderungen auf der Web Seite der Mainzer Mobilität veröffentlicht.
- 4. Hält die Verwaltung der Art der Information und die Vorlaufzeit für die Information für angemessen? Wenn ja, wieso? Wenn nein, wieso wurde dann so verfahren?*
Die Verwaltung hält diese sehr umfangreiche Information für mehr als ausreichend.
- 5. Welche alternativen Austragungsorte gäbe es aus der Sicht der Verwaltung für diese Veranstaltung (z.B. in freier Natur)?*
Ein Firmenlauf wird üblicherweise in der City durchgeführt. Es ist aus Sicht der Verwaltung legitim, dass der Straßenraum auch für eine solche Breitensportveranstaltung genutzt wird. Neben dem Marathon ist der Firmenlauf die einzige Veranstaltung dieser Art und spricht eine andere Zielgruppe in der Bevölkerung an, für die ein Marathon nicht leistbar ist.

6. *Welche Kosten sind für die Stadt mit diesem „Event“ verbunden (z.B. für Absperrung, Personal u.ä.)? Werden diese an den Veranstalter in Gänze weitergegeben? Falls nein, warum nicht?*

Der Firmenlauf wird von Antenne Mainz als privates Unternehmen durchgeführt. Für die Beschilderung und Absperrungen wurde von Antenne Mainz eine Fachfirma beauftragt. Die notwendigen Ordner wurden ebenfalls von Antenne Mainz organisiert. Der Stadt entstehen hierfür keine direkten Kosten.

Mainz, 28.10.2019

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete